

## Michael Schwegler

vor 2 Minuten (bearbeitet)

Weiß Bernd, dass [Flugzeuge die Zerstörung der Schöpfung](#) für das Leben der Menschen auf dem blauen Planeten beschleunigen? Waren nicht 280 ppm CO<sub>2</sub>, die über 800.000 Jahre unser Klima unter der Sonne bestimmten, ein göttliches Gleichgewicht, um das alle CO<sub>2</sub> - Werte schwankten? Warum haben die meisten Menschen in der westlichen christlichen Sphäre mit der Französischen Revolution und der mit dieser aufflammenden industriellen Revolution die Liebe zum Geist Gottes mit ihrer Unterwerfung unter den Götzen Staat (Nietzsche) ausgetauscht? Die Subsidiarität mit der schnöden Sozialhilfe eingetauscht? Vermutlich aus Bequemlichkeit. Weißt Du es? Oder bist auch Du einer, der von der Pest des Protestantismus befallen ist? Schreib mir. Wie lieben doch beide die Menschen und künden von der Bergpredigt.  
Dein Autor von enderevolutionen.

P.S. Du bist mein Hirte, mir wird nichts mangeln.

Aber solltest Du Flugzeuge besteigen, dann fliege allein.

Ich werde mich nicht mehr nach Dir umsehen und bleibe allein bei den Armen und halte den Kontakt mit seiner Erde, die ich verteidigen werde. Du aber bist Protestant, ich weiß, und ehe der Hahn dreimal kräht, wirst Du uns verraten haben. Du hörst ihn längst nicht mehr, ich weiß. Aber immer hast Du die Möglichkeit, „in der Schussfahrt zu wenden“. Kehre einfach um.